



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/21724

7 de septiembre de 1990

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

**CARTA DE FECHA 7 DE SEPTIEMBRE DE 1990 DIRIGIDA AL
SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DEL SENEGAL ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Desearía señalar a vuestra alta atención que los trabajos del Consejo de Ministros de fecha 4 de septiembre de 1990 con los que se reanudó la labor gubernamental en el Senegal culminaron con un comunicado inspirado en gran medida en una importante declaración del Excelentísimo Señor Abdou Diouf, Presidente de la República del Senegal, sobre la crisis actual en el Golfo.

Habida cuenta de su interés singular, le transmito adjunto el texto de dicha declaración, para su publicación como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Absa Claude DIALLO

Anexo

**DECLARACION SOBRE LA CRISIS EN EL GOLFO FORMULADA POR
EL EXCELENTISIMO SEÑOR ABDOU DIOUF, PRESIDENTE DE LA
REPUBLICA DEL SENEGAL, ANTE EL CONSEJO DE MINISTROS
REUNIDO EL MARTES 4 DE SEPTIEMBRE DE 1990**

Por su gravedad, la crisis en el Golfo afecta a todos los países amantes de la paz y particularmente a aquéllos que, como el Senegal, siempre han mantenido relaciones amistosas con los países directamente interesados. Para el Senegal, la crisis se origina en la agresión iraquí contra el Estado de Kuwait. Por esta razón, el Senegal condenó desde el primer momento a dicha agresión y exigió el retiro inmediato e incondicional de las tropas iraquíes y la restauración del Gobierno legítimo de Kuwait, bajo la autoridad del Emir Jeque Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah. Asimismo, el Senegal rechazó como nula e inexistente la decisión iraquí de anexarse a Kuwait. Esta posición refleja la fidelidad del Senegal a los principios del derecho internacional y en particular al del arreglo pacífico de las controversias. Por ello, al paso que aboga por la búsqueda por una solución pacífica de la crisis en el marco de las Naciones Unidas y apoya todas las resoluciones y todas las iniciativas de la Organización, el Senegal reconoce a todos los Estados de la región del Golfo el derecho a tomar las medidas que estimen necesarias para la preservación de su seguridad. Por otra parte, he dispuesto que mi Director de Gabinete transmita al Rey de Arabia Saudita y al Emir de Kuwait mensajes en los que se expresa mi solidaridad y la del pueblo senegalés, así como mi apoyo a las iniciativas tomadas para restablecer la paz en la región.

En el mismo espíritu, el Senegal enviará un contingente militar a Arabia Saudita, luego de celebrar un acuerdo con el Gobierno de ese país.
